

Les Compagnons...

...C'est quoi ?

C'est un mouvement ouvert à tous les gars du collège qui en ont envie. Mais pour toi qui y est déjà entré, ce n'est plus seulement ça : ce sont des amis et des chefs qui vont t'apporter le plus possible au point de vue spirituel comme au point de vue sportif ou "technique".

On y fait plusieurs activités :

1) On réfléchit et on prie le Christ, notre premier compagnon, à la chapelle tous les vendredis et en section ou en équipe pendant les réunions. A la chapelle, le père Denis et l'équipe chargée de la présentation de thème te parlent, te proposent des idées et t'invite à prier. Mais aux réunions d'équipe ou quand c'est ta section qui doit présenter le thème de la semaine, c'est TOI qui doit prendre la parole, donner tes idées, mais aussi accepter celle des autres.

2) On s'instruit en technique nécessaire pour les jeux, les camps ... Cela se présente sous la forme des étoiles et des badges. Une étoile est un groupe d'épreuves qui comprend deux parties : la partie religieuse (connaître sa charte (1), les engagements du compagnon ...) et la partie technique (morse, noeuds, signes de piste ...). Un badge est une épreuve soit sportive, soit d'animation, ou encore "naturaliste", "cuistot", "secouriste" ...

(1) charte ; ensemble des "devises", des lois du compagnon.

N.B. Tu dois avoir au moins une étoile en sixième, deux en cinquième, trois en quatrième et quatre en troisième.

Pour cela, renseigne-toi auprès de tes chefs.

3) On fait du sport dans les grands jeux ou dans les tournois et aussi des jeux "intellectuels"

Si tu as envie d'entrer à fond dans le mouvement, de devenir un VRAI compagnon tu peux faire ta PROMESSE soit à la fête Compagnon soit au camp. La promesse est l'engagement du compagnon où il promet de servir le Christ durant tout sa vie en tant que compagnon du Christ.

Tout cela, c'était pour pendant l'année scolaire, mais en dehors de l'année scolaire, qu'y a-t'il ?

- Il y a tout d'abord les "hikes" . Un hike est une sorte de randonnée qui se fait pendant des congés et qui dure deux ou trois jours. Il se fait généralement à deux sections et il doit y en avoir normalement deux ou trois par section pendant une année. Là, la section doit TOUT organiser elle-même : logement, nourriture, Jeux, animation spirituelle ... C'est pour quoi tu dois y prendre ta part de boulot, sinon rien ne marche plus, et te surveiller et te guider toi-même car il n'y aura pas toujours quelqu'un derrière toi.

- Les camps de Noël et de Pâques sont faits pour les qui ont déjà une ou deux années de compagnon et qui ont envie d'une formation d'aide-moniteur. Cette formation dure deux ans c-à-d deux camps de Noël et deux de Pâques.

- Enfin le camp de Juillet qui est l'aboutissement d'une année Compagnon non-seulement parce que ça termine l'année mais surtout parce que c'est pendant cette période de dix jours que tu va pouvoir mettre en pratique tout ce que tu as appris pendant l'année et vivre vraiment en communauté. C'est aussi au camp qu'on va pouvoir te "juger" et voir si tu es capable de prendre des responsabilités ou non. Maintenant que tu es renseigné, bonne chance et bon courage.

E. Pierson